

THEMEN



Die Bandbreite an Themen, für die sich die Internationale Gesellschaft Für Menschenrechte einsetzt ist immer weiter gewachsen und umfasst Frauenrechte, Christenverfolgung oder Folter.



Frauenrechte

Seit der Machtübernahme durch Abdel Fattah al-Sisi im Jahr 2014 hat sich die Menschenrechtssituation in Ägypten kontinuierlich verschlechtert. Die Meinungs-, Versammlungs- und Vereinigungsfreiheit ist in dem Land stark eingeschränkt und es kommt immer wieder zu willkürlichen Verhaftungen von politisch aktiven Menschen. Die Polizei geht mit exzessiver Gewalt gegen Regierungskritiker und führende Persönlichkeiten in der Opposition vor.



Menschenrechts- verteidiger

Menschenrechtsverteidiger sind der Motor für positive Veränderungen in vielen Ländern. Sie brauchen Hilfe für ihre Arbeit – sie sollen sie bekommen!



DDR Aufarbeitung

Die IGFM hat sich jahrzehntelang für politisch Verfolgte in der DDR eingesetzt, während dort Menschen- und Persönlichkeitsrechten keine Beachtung geschenkt wurde. Doch auch jetzt noch nach dem Mauerfall ist die Aufarbeitung ein wichtiges Thema.